

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

- Alvarez (Miguel A.)—Tumores fibroides del útero.
 Herrera (Ponciano).—¿Bastan las leyes fisico-químicas para explicar los fenómenos biológicos en el hombre?
 Muñoz (Enrique M.)—El tabaquillo. Su estudio químico-industrial.
 Zamacois (M.)—La sangría. Indicaciones y contraindicaciones.

FOLLETOS.

Santos Fernandez.—Consideraciones sobre las enfermedades de los ojos, observadas en la isla de Cuba durante el año de 1875.—*Habana, 1876.*

Allende P. (Ramon).—De la reglamentacion de la prostitucion como profilaxis de la sífilis.—*Valparaiso, 1875.*

Semeleder.—Ou the treatment of ovarian cysts by electrolysis.—*New-York, 1876.*

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. IV, núm. 3).—Restauracion de la nariz y tabique.—Moral médica.—Revista extranjera.—Variedades.

Anales de la Asociacion Larrey (tom. II, núm. 9).—Traqueotomía practicada en un niño atacado de croup.—Un caso de envenenamiento por la estriknina, tratado con éxito completo por las inhalaciones de cloroformo.—La prostitucion en la Capital.—Revista extranjera.—Variedades.—Vacuna.

El Estudio, de Puebla (tom. I, núm. 19).—El maíz averiado.—Algunos apuntes sobre la constitucion médica reinante en Puebla (continuacion).—Ligeras reflexiones sobre la terapéutica actual.—Estudio sobre la leche.—Paludismo.

La Revista Médica, de Chile.—(Año IV, núms. 7 y 8.)

Crónica médico-quirúrgica, de la Habana.—(Año II, núm. 8.)

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año IV, núms. 84 y 85.)

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año XI, núms. 23 á 26.)

Anales de la Sociedad Anatómica Española.—(Año III, núm. 32.)

Anales de Ciencias Médicas, de Madrid (tom. II, núms. 19 y 20.)

El Progreso Médico, de Madrid (tom. I, núm. 7.)

La Union Médica de Castellon.—(Año V, núm. 86.)

La Crónica Oftalmológica, de Cádiz.—(Año VI, núm. 4.)

La Tribune Médicale, de Paris.—(Núms. 413 á 417.)